

冠婚葬祭の合理化

お互い必要を感じながらミエに、まどい、ムリとムダから逃げきれない人が多い。近頃の結婚披露宴など、

昭和五十七年度定時総会終る 4/30

出席者 二五〇名 於 青森県商工会館

来賓として、工藤青森市長、落合市議会議長、福士青森警察署長、島東北電力営業所長等臨席、議長には出席会員より入間正輔氏が選任された。

議事に入り、特別、問題になる案件もなかったので、予定通り一時すき終了。

役員は従前通り全員再任、補欠監事一名は松森町会長木村重蔵氏が選任された。（工藤四郎吉氏の後任） 総会終了後直ちに懇親会に移る。

今回、来賓工藤青森市長の祝辞の中で、町内会にかかる次のような内容にふれ、注目を集めた。

(一) 街灯電気料補助基準を従来の最低五〇パーセントを五十七年度より六〇パーセントにアップした。

(二) 町会活動助成のため、単位町会ならびに地区連合町会に対し助成を考えている。

できれば、九月の補正予算で実施したいと、現在の町会活動に対し、従来になかつた積極的な姿勢を打出した。未だ具体的に煮詰つてはいなが、九月朗報として期待できるものと思う。活動しない連合町会には勿論助成されない。素晴らしい活動をしている地区もある反面、中には冬眠地区もある。この機会にバッヂリ目をひいてほしいものである。環境整備の充実している中部地区でも、事業所ゴミの有料化、駅前ポン引き公害、交通事故防止パレード、市政懇談会、ゴミへのモラル向上のための梨ノ木センター見学等、周辺への認識を深めて、問題意識をつよめてほしいものである。

○ 出席者からの質疑

● 各部活動は予算を余しているが、活動しているのか。
 ● 事業報告にあるとおり活動している。その経費は研修費、予備費等の関連でみてほしい。

三十周年記念事業の計画はどうなっているか。

▲ まだ具体化していない。但し、寄付、広告にたよらず、できるだけ斡旋品収益の積立てによって経費をうみ出したい。

● その他、決算書の印刷ミスの指摘・人件費の増額を考えよ等。

(▲印は事務局側の答弁)

墓碑銘

・故十三森町会長柿崎西松殿、四月二十二日歿

若い頃から町会議員、市会議員と議員歴も長く、退任後も町会長として用件で町へ出てきた際は当事務所へより持参の弁当をひらく。帰りはよく松木屋へよる。デパートのマネキンをみていると若返るのだという。なる程、こんな若返り法もあるのかと感心。洒脱な冗談で人を和やかにし、元気だったが、最近さっぱり姿をみせないと思っていたら、今回の赴報。若い老人も八十四年目のガンには遂に勝てなかつた。

合掌

泥けむりかすか田螺の恋があり

かつお

西部第五区は、地区連合町会としては最大の二五町会で組織されていたが、地域的に広すぎ、不便も多いので、次の七町会は分れて、第七区連合町会を設置した。

会長には、江渡中町会長の川口要作氏が選出された。

石神町会、江渡上町会、むつみ町会、江渡中町会

江渡下町会、岡部町会、みよしの町会

これで、青森市内は三十三地区連合町会になる。



西部第七区を新設

西部第五区は、地区連合町会として最大の二五町会で組織されてい

たが、地域的に広すぎ、不便も多いので、次の七町会は分れて、第七区連合町会を設置した。

会長には、江渡中町会長の川口要作氏が選出された。

石神町会、江渡上町会、むつみ町会、江渡中町会

江渡下町会、岡部町会、みよしの町会

これで、青森市内は三十三地区連合町会になる。